



Pide Mier a Corte no ser juez

Para evitar conflictos de interés, la Suprema Corte de Justicia debe excusarse de participar en la discusión de las controversias constitucionales relacionadas con la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF), señaló Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena. Esa abstención es crucial, dijo, pues los fideicomisos están vinculados a recursos de los cuales ministros y magistrados de la Corte son beneficiarios directos.

<https://lucsdelsiglo.com/2023/10/30/pide-mier-a-corte-no-ser-juez-nacional/>